
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1726/2024 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend Bürokratieabbau, 
Verwaltungsvereinfachung, Gebühren- und Kostenentlastung (FDP) 
 
 
Aufgrund der Komplexität der Anfrage und der Vielzahl der zu beteiligenden Dezernate ist 
eine Beantwortung nicht kurzfristig möglich und muss daher in einer der nächsten Stadtratssit-
zungen nachgereicht werden. 
 
 
Mainz, 26.11.2024 
 
 
gez. 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


